

## La situación internacional

Hemos tenido delante de nosotros, fotografiado, uno de «esos documentos» que estos días están siendo utilizados por el sensacionalismo de la Prensa británica para promover escándalo en torno del nombre de España. Consiste en un simple sobre con sello inglés, con matasellos británico de las oficinas postales de Londres y dirigido al director del diario «The Daily Telegraph». En su interior—dice el columnista español Gómez Tello—iba una carta que traducida del inglés original, poco más o menos: «Advertencia: Si vuestra Deusa Isabel visita Gibraltar, la mataremos. Falange Española». Nuestra Embajada en Londres ha dicho sobre tal asunto lo que tenía que decir. El inglés no ignora que la opinión española acerca de la piratería de Gibraltar y las derivaciones de estos días ha sido expresada públicamente en toda ocasión, sin necesitar disfrazarla tras ningún anonimato. No ignora que España ha dicho lo que opinaba siempre bajo la luz del sol. No se ha escondido nunca en la clandestinidad del anonimato, no ha ido a refugiarse entre sombras. A la faz del mundo con la voz de nuestra juventud y la libre letra de imprenta, España alzó su protesta. ¿Entonces? ¿Por qué razones iba a acudir ningún español a procedimientos tan burdos como esas cartas pintorescas y truculentas?

Inglaterra es la patria del Sherlock Holmes, y suponemos que le vendrá bien proporcionar algún trabajo a los que dejaron escapar a los Pontecorvo, Burgess, MacLean o cualquier estrangulador de niñas. ¿Dónde comenzará y dónde acabará la pista de esta correspondencia que tanto ha amedrentado a los directores de periódicos, a los diputados y a las solteronas protectoras de gatos y pájaros? Si Sherlock Holmes viviera comenzaría por preguntar a quienes puede favorecer la maniobra, ya que a los españoles nos tiene perfectamente sin cuidado. ¿A quién le puede ser útil tan buen pretexto para una nueva campaña antiespañola? Pues simplemente a los que están atizando la campaña contra nuestra Patria. Es decir, a cierta Prensa británica que no sabía ya a qué clavo agarrarse. Ellos sabrán lo que esperan obtener calumniando a un pueblo que debe a Albión, entre otras cosas, la usupación de Gibraltar y el haber convertido en

«siresa» a los píjaros que saqueaban nuestras costas. He aquí los nuevos Drake y Walter Raleigh de la pluma. Pero les recordaremos que la única Reina inglesa que murió ejecutada lo fue por otra Reina inglesa, que se llamaba Isabel I, y que entonces los españoles pusimos sangre y corazón en salvar a María Stuardo, no sólo porque era Reina, sino también por que era una mujer. Ante la avalancha de insultos ingleses, nos limitamos a contestar con los versos de un ministro británico, Georges Canning: «Dame al enemigo declarado, franco, valeroso—al que pueda hacer frente decidido».

### Hoy ha proseguido sus trabajos en Madrid la Conferencia Oleícola Internacional del Mediterráneo

MADRID, 23.—En la mañana de hoy, ha continuado sus sesiones la Conferencia Oleícola Internacional del Mediterráneo, que con brillante éxito, viene teniendo lugar en el Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas. Bajo la presidencia de los representantes de Francia, Italia y España, intervinieron en las sesiones matutinas, varios participantes de dicha Conferencia, sobre tan importante cuestión como es la clasificación del aceite de oliva.

A las cuatro de la tarde volvió a reunirse el Pleno, que prosiguió el estudio de las diversas ponencias presentadas.—(Cifra)

## Imponente concentración de sacerdotes en Roma el día de la Anunciación de Nuestra Señora

### A ella se asociará el clero de todo el mundo

ROMA.—Una noticia comunicada hoy a los lectores. Es sabido que en el calendario del Año Mariano se ha querido reservar un día, precisamente el próximo 25, para celebrar en todo el mundo la Jornada Sacerdotal. La festividad de la Anunciación, consagrada al recuerdo del instante clave de la Historia en el cual se inicia el Nuevo Testamento con la aparición en la tierra de Jesucristo, Sacerdote mediador entre Dios y los hombres, es la fecha más adecuada para que todos los sacer-

## Es hallado el cadáver incorrupto de una joven india muerta hace más de 400 años, en los Andes

### Se trata del más sensacional descubrimiento arqueológico hecho hasta ahora en el Continente americano

NUEVA YORK, 23.—Ha sido hallado en la cordillera de los Andes el cadáver, en perfecto estado de conservación, de una joven india, muerta hace más de cuatrocientos años.

Se trata de una muchacha de unos doce a catorce años de edad, y el hecho de haber sido encontrada incorrupta solamente es atribuible al intenso frío reinante en el lugar de su hallazgo, así como el aire extremadamente seco del mismo.

Según expertos en la materia, se trata del más sensacional descubrimiento arqueológico que hasta ahora ha sido hecho en el Continente americano.—EFE.

## España proporciona mejores bases que Inglaterra o el Marruecos francés

### Así lo afirma el vicepresidente de la Fundación de Amigos Norteamericanos de España

NUEVA YORK.—El vicepresidente de la Fundación de Amigos Norteamericanos de España, embajador Angier Biddle Duke, dice que España proporciona a Estados Unidos mejores bases aéreas tácticas que Gran Bretaña o el Marruecos francés.

Duke que acaba de regresar en el «Andrea Doria», en unión de su esposa, española de nacimiento, de una estancia de tres meses y medio en España, comentó el Acuerdo hispanonorteamericano de septiembre pasado, con la afirmación de que el pueblo norteamericano debiera darse cuenta de la importancia militar de España pues este país—dijo—es una base aérea mejor que Gran Bretaña, porque su clima permitiría un 40 por 100 más de aterrizajes y des-

pegues que el de Inglaterra. «Ahora que España es nuestra aliada—añadió—nos gustaría que el pueblo español conociese el lado no material de nuestra naturaleza como puesta en práctica de nuestro programa oficial».

Dijo también Angier B. Duke que el exembajador Stanton Griffiths y él organizaron hace seis meses la Fundación de Amigos Norteamericanos de España, y agrega que por medio de la misma los Estados Unidos pueden ayudar al pueblo español, reuniendo dinero para su distribución por diversas organizaciones. Afirma que tal es el principal objeto de la Fundación y que en varias ciudades norteamericanas se crearán Comités de ayuda.—EFE

### El F. B. I. ha sido puesto en guardia contra posibles agentes traficantes en pequeñas armas atómicas

WASHINGTON, 23.—El mando supremo del F. B. I., norteamericano, ha puesto en guardia a toda la citada Organización policíaca del país, lanzando la alarma contra la posible infiltración de agentes enemigos, traficantes en el contrabando de pequeñas armas atómicas.—EFE.

## 1.853.867 pesetas importarán las obras de abastecimiento de aguas en Hoyo de Pinares

MADRID, 23.—La Dirección General de Obras Hidráulicas ha anunciado la subasta de las obras correspondientes a la conducción y abastecimiento de aguas en el pueblo de Hoyo de Pinares (Avila), cuyo presupuesto asciende a un importe de un millón ochocientas cincuenta y tres mil ochocientas sesenta y siete pesetas.—(Cifra).

## Hombres obreros de Avila

### PENSAMIENTOS

¡Obrero! No es más hombre el que vive sin religión, sino el que sabe postrarse ante la Majestad de Dios...

El que domina sus vicios y malas inclinaciones...

El que valientemente pisotea respetos humanos, apareciendo siempre honrado y cristiano trabajador...

¡Mujer, esposa, hija, hermana de obrero...! El verdadero amor procura el bien de la persona a quien se ama...; el mayor bien que puedes procurar a tu esposo, padre, hermano obrero, es hacer que sea hombre crítico temeroso de Dios...

¡Empresario, Patrono! Los obreros que tienes a tu cargo no son algo extraño a tí, forman contigo la sociedad heril; por eso la Iglesia los encomienda a tus cuidados paternales, a fin de que sean su ayuda en lo temporal y espiritual cuidando de ellos como de un hermano menor.

Todos cumpliréis tan sagrados deberes procurando la asistencia a los Ejercicios Espirituales para obreros de Mosén Rubí, que comenzarán a las siete y media de la tarde del próximo lunes.

## La Pía Unión «ZELUS» celebra su erección solemne

El domingo tuvimos ocasión de presenciar un acto de esos que pocas veces se contemplan: la erección solemne de la Obra «ZELUS» en la Parroquia de San Juan Bautista.

El templo aparecía materialmente abarrotado de fieles para oír la misa de doce y asistir al solemne acto de la erección. En el presbiterio se hallaba nuestro excelentísimo Prelado, acompañado del muy ilustre señor arzobispo de la S. A. I. Catedral, del reverendo señor párroco, de la citada Parroquia y de su capellán don Teodoro Martín. En sitio preferente se situó la Junta de «ZELUS».

En la capilla de la Virgen del Pilar, amplia y magníficamente iluminada, se hallaba colocada una sorprendente exposición de objetos de culto, que formaban una hermosa colección de más de cien piezas, entre las que pudimos observar doce sagrarios metálicos, veinte juegos de casullas completos, una media docena de magníficos misales con los propios de la diócesis, y una hermosa colección de cálices, copones de distintos tamaños, candeleros, incensarios, atriles metálicos, acetres, capas, mangas para cruces procesionales, etcétera, todos los cuales objetos adquiridos por la Obra «ZELUS» con donativos de personas y organismos de Madrid, están ya adjudicados a parroquias pobres de nuestra diócesis.

Celebró el Santo Sacrificio el sacerdote don Juan Antonio Moro, cantando entre tanto diversos motetes de clásica polifonía la Schola Cantorum del Seminario Diocesano, cuyos alumnos han cooperado a este acto con el mayor entusiasmo.

Después del evangelio y ante una gran expectación e interés por parte del inmenso público, hizo uso de la palabra el secretario cancliller del Obispado, muy ilustre señor don Teodoro García, quien explicó el origen de esta obra y su simpaticísima finalidad de ayudar a las parroquias pobres a mantener el decoro de la Casa del Señor y a poseer los medios indispensables para el desarrollo de su apostólica labor, insistiendo en la ineludible y al mismo tiempo honrosa y alegre obligación de atender al Señor en sus Iglesias necesitadas, e indicando los medios para que todos puedan ayudar, con su trabajo, sus donativos, etcétera.

A juzgar por lo hermosa que es esta finalidad y por el interés demostrado por muchísimas per-

sonas, es de esperar que esta obra suscite muchos simpatizantes y colaboradores.

Se nos dice igualmente, que se irá haciendo una activa propaganda, ya que la generalidad de los católicos ignoran por completo estos problemas y estamos seguros de que en cuanto se den cuenta de ellos, la ayuda ha de ser espontánea y generosa.

Asistió también a este hermoso acto una nutrida representación de Madrid, personas todas extraordinariamente entusiastas de la Obra, que le han dado calor y vida desde sus primeros momentos y que ahora contemplaban, con inefable emoción, cómo esta ilusión de sus primeros momentos, se convertía en consoladora realidad.

Por la tarde se celebró en la capilla de las Madres Adoradoras una devotísima Hora Santa.

Congratulémonos de que a nuestra querida diócesis le haya cabido la honra y la dicha de que en ella haya nacido oficialmente esta Obra, de la que tan copiosos frutos cabe esperar, y aprestémonos a prestarle todo nuestro entusiasmo, para que los fines que tiene que llenar sean realizados en la medida que el Señor espera de nosotros.

### A partir de hoy quedan totalmente suprimidas las restricciones de energía eléctrica en la zona Centro-Levante

MADRID, 23.—La Delegación Técnica especial, del Ministerio de Industria para la regulación y distribución de energía eléctrica, ha facilitado una nota en la que hace saber que, a partir de hoy, quedan totalmente suprimidas toda clase de restricciones en la utilización y consumo de dicha energía eléctrica, tanto en lo que respecta a usos domésticos como industriales.—(Cifra).

## Un retrato del Caudillo al Rey Saud

EL CAIRO.—El embajador de España en El Cairo y Yedad, marqués de Santa Cruz, hizo hoy entrega al Rey Saud de la Arabia Saudí, en una entrevista de media hora celebrada en el palacio Hahira, de un retrato del Generalísimo Franco, firmado por éste y con marco de plata.

El Monarca expresó al embajador su satisfacción por el hecho de que cada día se estrechen más las relaciones hispanoárabes.—EFE.

### Se dice que dimitirá Churchill

Eden pasaría a ser primer ministro

LONDRES.—El diario vespertino «News of the World», cuya circulación se cifra en ocho millones de ejemplares, ha dicho que sir Winston Churchill dimitirá la presidencia del Gobierno después del regreso de la Reina Isabel II.

El citado periódico añade que el secretario del Foreign Office, Anthony Eden, se convertirá en primer ministro, y que el actual ministro de la Vivienda, Harold Mac Millan, pasaría a la cartera de Asuntos Exteriores.—EFE.

## EL 29, PLENO DE LAS CORTES

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica la convocatoria del Pleno de las Cortes Españolas para la sesión que se celebrará el próximo día 29, a las cuatro de la tarde.

## NUEVO EDIFICIO DE LA CASA DE EJERCICIOS DE POZUELO

### Fué bendecido por el obispo auxiliar, doctor Ricote

MADRID.—En Pozuelo de Alarcón se inauguró el nuevo edificio de la Casa de Ejercicios de Cristo Rey, levantada en el recinto de la antigua.

El obispo auxiliar de Madrid, doctor Ricote, fué recibido a la entrada de la Casa por el alcalde de la localidad y diputado provincial, señor Muñoz Mateos, que ostentaba la representación del presidente de la Diputación; el presidente de la Junta de Gobierno de la Obra de Cooperación Parroquial, general Alvarez Arenas; superior, padre Víctor Sarat, y otros directivos.

El doctor Ricote procedió a la bendición de la capilla, y después dijo una misa de comunión, durante la cual el prelado pronun-

ció una homilía relacionada con el evangelio del día.

Terminada la misa, y después del desayuno colectivo, se celebró un acto, en el que hicieron uso de la palabra el representante de los ejercitantes de Extremadura, don Pedro Brager; el industrial de Madrid don Enrique Miret, y el general Alvarez Arenas. Por último, el doctor Ricote también dirigió breves palabras a la concurrencia.

A pesar de que aun no están terminadas las instalaciones, es propósito de la Junta que funcione ya en toda su integridad la Casa, con una capacidad de 300 plazas, en la próxima Semana Santa.

dotes del mundo verifiquen en la oración común la pública toma de conciencia de su alto ministerio. En la plegaria de los sacerdotes a la Santísima Virgen se incluirá una súplica ferviente a favor del rápido y completo restablecimiento del Padre Santo. Es muy probable que, si las condiciones de salud se lo permitieran, Pío XII hubiera presidido la imponente concentración de millares de sacerdotes que el día 25 confluirán en la basílica de Santa María la Mayor. A la concentración no le faltará, sin embargo, el clima de ternura que deriva de una compañía en espíritu del Papa enfermo desde su habitación del palacio apostólico.

El Comité Central del Año Mariano ha invitado a los sacerdotes de todo el mundo a ofrecer por las intenciones del Papa la santa misa del día 25. Llegan a Roma relaciones de América, de Indonesia, de los más lejanos países, con la aceptación gozosa de la idea: el día luminoso de la Virgen los sacerdotes cantarán juntos las alabanzas de Nuestra Señora y ofrecerán por el Papa enfermo el santo sacrificio.

En Roma se han establecido turnos de adoración al Santísimo, expuesto en Santa María la Mayor, con intervención de sacerdotes y seminaristas de todos los colegios romanos. A las cinco de la tarde acudirán los cardenales y prelados para celebrar una Hora Santa, a la que se asociará todo el clero de la urbe.





## Ministerio de Justicia

### Consejo Superior de Protección a Menores

Anunciando subasta para adjudicar las obras de reforma y ampliación del edificio en construcción para Colegio de la Obra de Protección de Menores en Avila.

Se convoca subasta para adjudicar las obras de reforma y ampliación del edificio en construcción para Colegio de la Obra de Protección de Menores, sito en Avila.

Los pliegos de condiciones, proyecto, presupuestos y planos y demás documentos que integran el correspondiente proyecto estarán de manifiesto todos, los días laborables desde las diez de la mañana hasta la una y media de la tarde, en los locales en que están instaladas las oficinas de la Junta Protección de Menores de Avila, durante los días comprendidos entre la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia» y en un periódico de la localidad, hasta el día antes de celebrarse la subasta.

El presupuesto de contrata de la totalidad de las obras asciende a pesetas 1.456.424,34 (un millón cuatrocientas cincuenta y seis mil cuatrocientas veinticuatro pesetas con treinta y cuatro céntimos), que se considera como precio máximo o tipo límite para la subasta.

La fianza provisional es de pesetas 29.128,48 (veintinueve mil ciento veintiocho pesetas con cuarenta y ocho céntimos) y la definitiva será del cuatro por ciento de la cantidad en que se adjudique el remate, depositándose ambas en la Caja General de Depósitos de Avila o en cualquiera de sus sucursales de provincia a disposición del presidente efectivo del Consejo Superior de Protección de Menores.

El plazo máximo de ejecución de las obras será de ocho meses a partir de la fecha de adjudicación, en la inteligencia de que si por cualquier circunstancia la contrata no entrega el edificio totalmente terminado en dicho plazo, será de su cuenta el incremento que por aumento de precios en materiales o jornales experimenten las mismas, no constituyendo en ningún caso motivo de revisión de precios los aumentos que con posterioridad a dicho plazo de ocho meses pudieran autorizarse por disposiciones de carácter legal.

Los que motivaren disposiciones legales dentro del citado plazo de ocho meses a partir de la adjudicación definitiva, se abonará a la contrata en la forma y condiciones establecidas por la Ley de 17 de Julio de 1945 y disposiciones concordantes.

Los licitadores presentarán dos sobres cerrados y lacrados en cuyo anverso se consignará: en uno, «Proposición para optar a las obras de reforma y ampliación del edificio en construcción para Colegio de la Obra de Protección de Menores en Avila. Documentos del licitador don.....», y en el otro «Proposición para optar a la subasta de ejecución de las obras de reforma y ampliación del edificio en construcción para Colegio de la Obra de Protección de Menores en Avila. Propuesta económica de don.....».

En el sobre de referencia acompañará el licitador: 1.º Resguardo del depósito de la fianza provisional. 2.º Los documentos que justifiquen su personalidad y el poder del firmante en el caso de no actuar en nombre propio o de tratarse de persona jurídica. 3.º Justificante de encontrarse al corriente en el pago de la Contribución Industrial o de Utilidades,

según el caso. 4.º Los que exige el Decreto de 24 de Diciembre de 1928, sobre incompatibilidades, y 5.º Relación de remuneraciones mínimas en la forma que determina el apartado a) del Decreto-Ley de 6 de marzo de 1929 y demás documentos que previene la legislación vigente con fines sociales.

En el sobre de la Proposición económica, contendrá solamente ésta, extendida en papel sellado de sexta clase, redactada con arreglo al modelo que se inserta al final de este anuncio.

Las proposiciones para optar a esta subasta podrán presentarse hasta las doce horas del día 24 de abril del año actual en las oficinas de la Junta Provincial de Protección de Menores de Avila.

Una hora después, o sea a la una de la tarde se verificará la apertura de los pliegos de documentos ante la Junta constituida al efecto, por un vocal del Consejo que actuará de presidente, los presidentes de la Junta de Protección y el del Tribunal Tutelar de Menores de Avila, el interventor de Hacienda en la Obra, el arquitecto y el secretario de la citada Junta de Protección de Menores.

De este acto se levantará acta por el Notario de turno de la capital, que al efecto se designe.

Examinado el contenido de los pliegos de documentos, se abrirán acto seguido las propuestas económicas de los licitadores admitidos a la subasta ante el notario, adjudicándose la obra a la proposición de tipo más bajo.

Contra las resoluciones que adopte la Mesa que presida la subasta no cabrá recurso alguno.

Si dos o más proposiciones fueran iguales, se admitirán entre las que las formulen ofertas o pujas a la llana, durante quince minutos, y si transcurrido este tiempo subsistiera la igualdad, se adjudicará mediante sorteo.

El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario.

#### Modelo de proposición

Don..... domiciliado en..... núm... (en nombre propio, o en concepto de apoderado de don..... o en el de..... gerente o representante de la Sociedad..... domiciliada en..... según copia de escritura de mandato o de poder que «compaña y que acredita legalmente la representación que ostenta y la facultad para ejercitar estas funciones) enterado del anuncio publicado así como de los pliegos de condiciones y vistos y examinados todos los documentos que integran el proyecto de las obras de reforma y ampliación del edificio en construcción para Colegio de la Obra de Protección de Menores en Avila, se comprometo a realizar las obras citadas en el plazo máximo de ocho meses, a partir de la fecha de adjudicación, tomando, a su cargo la ejecución y cumplimiento de todas las obligaciones establecidas con estricta sujeción al correspondiente proyecto y pliego de condiciones facultativas, económicas y las consignadas en el anuncio de subasta por la cantidad de..... (Fecha y firma)

Madrid 17 de marzo de 1954.—El presidente efectivo, jefe de los Servicios del Consejo Superior de Protección de Menores, Rafael Rubio y Freire-Duarte.

### Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia  
Enfermedades nerviosas y mentales  
Consulta en Avila viernes y sábados  
Esteban Domingo, 9

## La Fiesta de Radio Avila

### Se celebrará mañana en honor del Arcángel San Gabriel

Será mañana la segunda vez que en Avila se van a celebrar actos en honor del Santo Patrono de la Radiodifusión española, Arcángel San Gabriel.

No nos resulta lejano todavía, todas aquellas inquietudes y proyectos que conducían a la implantación de una Radio en Avila, que en verdad, un buen número de abulenses no consideraban podría convertirse en palpable realidad.

El tiempo todo lo aclara, dice un viejo refrán, y esta agradable verdad ha quedado completamente demostrada, merced al entusiasmo y tesón de la Delegación Provincial de Sindicatos, siempre atenta a todo lo que pueda redundar en beneficio de nuestra ciudad.

Hoy ya es una firme realidad el que Avila cuente con su Emisora de Radio. Con el indicativo de «F. E. T., 32, Emisora Sindical» surge diariamente al espacio. Y su popularidad ha alcanzado ya gran magnitud.

Desde su alta antena que surge al cielo en el torreón de la calle de Vallespin, Radio Avila ha lanzado a los cuatro vientos sus ondas, siempre dirigidas a ensal-



En la S. A. I. Catedral puede admirarse este magnífico cuadro de Berruguete, con la imagen del Arcángel San Gabriel en la Anunciación a la Santísima Virgen.

zar o defender los intereses de nuestra mística y amurallada ciudad. Mañana celebra su fiesta con el siguiente programa:

A las diez y media, misa de rito oriental, en la iglesia de San Juan Bautista. A las dos y media comida de hermandad en el Restaurante Piquio y a las siete y media de la tarde, emisión extraordinaria en el Auditorium de la Emisora.

## La Escuela abrazada a María

### Una conferencia de doña Josefina Alvarez de Cánovas, inspectora central, en la Escuela del Magisterio

Mañana, a las cinco de la tarde, tendrá lugar en la Escuela del Magisterio una conferencia a cargo de la inspectora central de Enseñanza Primaria, ilustrísima señora doña Josefina Alvarez de Cánovas, con el tema «La Escuela abrazada a María».

A este acto se invita a todo el Magisterio abulense.

## Ecos de sociedad

### Viajeros ilustres

A mediodía de hoy, ha pasado unas horas en nuestra capital el ministro de Trabajo, excelentísimo señor don José Antonio Girón, quien almorzó en el Restaurante «Piquio», a donde, en cuanto tuvieron noticia de su breve estancia en Avila, acudieron a cumplimentarle el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano y el ilustrísimo señor delegado provincial de Trabajo, don Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

—Ha pasado el día en Avila, precedente de Palencia, el reverendísimo señor abad mitrado de Dueñas, don Buenaventura Ramos, quien ha cumplimentado a S. E. el señor Obispo de Avila.

### Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño, la esposa de don Gregorio García Montero (nacida Ela María de los Angeles Rodríguez). Reciban los señores de Montero nuestra felicitación.

### Necrológica

Ha fallecido en Madrid, donde residía hace muchos años, don Servando Mateos Gil, culto empleado del Banco Central. Era paisano nuestro que contaba en Avila con grandes aprecio.

A su viuda, hijos y especialmente a su madre doña Teresa

## Banquete homenaje a don Francisco Gallardo por su último triunfo literario

Con motivo de su reciente y último triunfo literario del que se ha ocupado casi toda la Prensa y más concretamente, por el éxito de su publicación «La Hidalga Castellana», nuestro querido amigo y colaborador don Francisco Gallardo, será obsequiado mañana con un banquete que tiene carácter de homenaje y que ha sido organizado por sus compañeros de la Delegación de Hacienda.

El banquete tendrá lugar en el restaurante Piquio a las dos y media de la tarde.

### SE TRASPASA

EL

## HOTEL ROMA

RAZON

### Adolfo Sánchez

Gil, viuda de Mateos, y hermana doña Aurea, testimoniamos el pésame.

La creciente intervención de nuestros Sindicatos en la vida nacional te debe servir de acierto para poner el máximo empeño en que lo rijan y gobiernen los mejores.  
¡Empresario, cumple con tu deber!

## La Fiesta de la Poesía en Arévalo

### Se celebró el domingo con intervención de poetas de Madrid, Avila y Arévalo

El domingo, en el Gran Cinema y organizada por el Círculo Cultural Mercantil, se ha celebrado la Fiesta de la Poesía con la solemnidad grande y brillante que caracteriza a esta Sociedad eminentemente cultural. No hemos de descubrir ahora el sentimiento espiritual que anida en lo más íntimo del corazón y ser arevalense, porque ya han sido muchas, las veladas poéticas, culturales y artísticas, que Arévalo ha admirado y sentido con extraordinario fervor entusiasta. En la Fiesta de la Poesía, de este año, ha llenado por completo la sala Gran Cinema, y se ha deleitado con el programa presentado, lleno de poesía y de sentimiento, de espiritualidad literaria y cultural; y que ha salido satisfecho de este acto, lo prueban los aplausos y las muestras de admiración y entusiasmo que a lo largo del acto manifestaron los asistentes. El Círculo Cultural no debe olvidar estas manifestaciones, y debe cuidar con mimo y celo el que este

interés literario y poético siga en marcha ascendente.

Intervinieron en el acto, las recitadoras locales Tránsito San Scgundo, Conchita Alvarez, Natty San Segundo y Mary Sánchez, que se ganaron nutridos aplausos. El decano de los poetas abulenses, Hernández Luquero, recitó varias poesías, y leyó unas cuartillas rindiendo homenaje al poeta peruano Chocan, de quien recitó también una composición. Don Luis López, Prieto con extraordinaria sátira y humor, nos recitó «Las ruinas del equipo nacional», acogida con grandes risas y aplausos y dedicada a los «héroes» de Stambul y Roma. La poetisa madrileña, Juana Azorín, en cuatro composiciones nos dió a conocer su depurada escuela dramática. Don Juan Gómez Málaga hizo cinco semblanzas poéticas de otras tantas personalidades de Arévalo vistas humorísticamente, la redactora de «Pueblo», Pilar Narvián, leyó una crónica descriptiva de la vida de un pueblo alrededor de las cinco figuras más destacadas del lugar. Aurelio Sánchez Tadeo, recitó una poesía; Miguel Gil, dió una nota de humor y como final el poeta y recitador uruguayo Gabriel Insiburo, dió brillantemente la nota más destacada de la extraordinaria velada.

Todos los participantes fueron acogidos con grandes aplausos, y hemos de destacar la intervención de Insiburo, poeta uruguayo, que nos dió a conocer la magnífica poesía americana, de gran vida y realce sentimental, ganando considerablemente en boca del gran Insiburo, extraordinario recitador, que causó profunda impresión en los arevalenses. Su recital fué dedicado a su novia, que para él, es España.

Abrío el acto la palabra brillante del director del diario madrileño «Pueblo», don Emilio Romero, quien hizo la presentación de los poetas y participantes, a los que dedicó delicados elogios, y dirigió unas palabras al uruguayo Insiburo, a quien le dijo que se iba a enfrentar con un auditorio que es digno sucesor de los grandes hombres que dieron renombre y brillo a la historia de Arévalo de donde salieron caballeros hidalgos que tanto hicieron en la conquista de América para España.

Jesús González, «Chus», hizo de «spiker» sin «micro». Al acto asistieron representaciones municipales de Arévalo, y el éxito fué rotundo.—M.

## Gabinete Electro-Radiológico

### Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e infrarrojos

## Granja Avícola Molina

Eras, 19. Tno. 1543. Valladolid. Pollitas de todas las edades de raza Leghorn. Solicite catálogo de precios

SE VENDEN estanterías, mostador, zafros y otros utensilios de ultramarinos. Razón en la Plaza de Abastos, núm. 16.

SE ARRIENDAN pastos de primavera para 350 ovejas. Para informes y tratar, los viernes en el Bar «Oro del Rhin».